

Un travail à 52 ans

E., Pologne

20 sept. 2015

J'ai 52 ans. Cela faisait quatre ans que j'étais au chômage et à la recherche d'un travail. J'ai décroché quelques postes, mais toujours en dessous de ma qualification, j'en étais mécontent. Je me suis donc mis à prier saint Josémaria et un mois après, j'ai trouvé quelqu'un pour m'aider. J'ai réussi à décrocher un bon contrat. C'est grâce à l'intercession de saint Josémaria, j'en

suis sûr et certain. Merci beaucoup,
je continue de le prier.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-be/article/un-travail-a-52-
ans/](https://opusdei.org/fr-be/article/un-travail-a-52-ans/) (14 avr. 2025)